

[Nouveau catalogue](#)

Rachetée début 2018 par Marc et Christine Gallais, Mikan a investi pour accroître la notoriété de la marque auprès des vétérinaires et des particuliers. Le distributeur d'équipements pour les soins et la rééducation fonctionnelle du chien et du chat a doublé l'équipe technico-commerciale de 2 à 4 salariés, recruté une responsable de la communication, organisé la gamme dans un catalogue et revu le site internet. Elle compte désormais 9 salariés en comptant les deux dirigeants et indique que le chiffre d'affaires continue de progresser sans vouloir le révéler. Il était de 1,8 M€ à la fin 2017, au moment de la reprise.

200 RÉFÉRENCES

La gamme s'est étoffée de 35 nouveaux produits et totalise désormais plus de 200 références dont la gamme italienne Balto, fabricant d'attelles innovantes pour chiens et chats pour laquelle Mikan a obtenu l'exclusivité de la vente en France. Basée à la pépinière d'entreprises de Boufféré, la société a dû doubler ses locaux de stockage et de préparation des commandes. La société fournit les professionnels mais aussi les particuliers adressés par leur vétérinaire. Au delà de la vente pure via internet, elle est en mesure de conseiller le produit le plus adapté en fonction de la pathologie et de la taille de l'animal. Bien connue pour ses lasers thérapeutiques, Mikan veut désormais se faire une place comme fournisseur incontournable en physiothérapie, rééducation et prise en charge de la douleur. « Nous sommes le seul distributeur à avoir une gamme aussi complète », argue Caroline Lapouyade, la nouvelle responsable de la communication.



Avec la gamme d'attelles Balto, Mikan compte désormais 200 références

Rachetée début 2018 par Marc et Christine Gallais, Mikan a investi pour accroître la notoriété de la marque auprès des vétérinaires et des particuliers. Le distributeur d'équipements pour les soins et la rééducation fonctionnelle du chien et du chat a doublé l'équipe technico-commerciale de 2 à 4 salariés, recruté une responsable de la communication, organisé la gamme dans un catalogue et revu le site internet. Elle compte désormais 9 salariés en comptant les deux dirigeants et indique que le chiffre d'affaires continue de progresser sans vouloir le révéler. Il était de 1,8 M€ à la fin 2017, au moment de la reprise.

200 RÉFÉRENCES

La gamme s'est étoffée de 35 nouveaux produits et totalise désormais plus de 200 références dont la gamme italienne Balto, fabricant d'attelles innovantes pour chiens et chats pour laquelle Mikan a obtenu l'exclusivité de la vente en France. Basée à la pépinière d'entreprises de Boufféré, la société a dû doubler ses locaux de stockage et de préparation des commandes. La société fournit les professionnels mais aussi les particuliers adressés par leur vétérinaire. Au delà de la vente pure via internet, elle est en mesure de conseiller le produit le plus adapté en fonction de la pathologie et de la taille de l'animal. Bien connue pour ses lasers thérapeutiques, Mikan veut désormais se faire une place comme fournisseur incontournable en physiothérapie, rééducation et prise en charge de la douleur. « Nous sommes le seul distributeur à avoir une gamme aussi complète », argue Caroline Lapouyade, la nouvelle responsable de la communication.